

INAUGURATION DU LABORATOIRE P4 DE WUHAN PAR LES AUTORITÉS FRANÇAISES

cn.ambafrance.org/Voyage-officiel-du-Premier-Ministre-en-Chine-visite-du

M. Bernard CAZENEUVE, dans le cadre de son voyage officiel en Chine du 20 au 23 février 2017, s'est rendu à Wuhan le 23 février.

Il était accompagné d'une délégation dont faisaient partie Mme Marisol TOURAINE (Ministre des affaires sociales et de la Santé), M. Mathias FECKL (Secrétaire d'Etat au commerce extérieur), M. Yves LEVY (PDG de l'Inserm, président de l'alliance nationale pour les sciences de la vie et de la santé et co-président français du comité chargé du suivi de la mise en œuvre de l'accord intergouvernemental de coopération en matière de prévention et de lutte contre les maladies infectieuses de 2004) ainsi que M Hervé RAOUL (directeur du laboratoire P4 Jean Mérieux-Inserm de Lyon).



